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Studio

Pieces

20 m?
86443471

Superficie

Référence

405 000 €

Prix

Paris /Eme

)

Appartement a vendre (/5007
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Paris VII Solférino : Nous vous proposons un charmant studio situé dans un bel
immeuble en pierre de taille, en rez-de-chaussée surélevé, d'une surface de 20,46
m2 avec une hauteur sous plafond de 3,50 m. Il est composé d'une piece
principale avec kitchenette et d'une salle d'eau avec WC. Cet appartement
bénéficie d'une rénovation et d'une décoration raffinée. Une grande cave de 9.82
M2 complete ce bien. Profession libérale acceptée, calme et lumineux. Loi Alur :
Mandat exclusif 21621 - Honoraires a la charge du vendeur - Nombre de lots dans

la copropriété : 29 - Montant moyen de la ...

Paris VIl Solférino : We propose a charming studio located in a beautiful stone
building, on the raised first floor, with a surface area of 20.46 m? and a ceiling
height of 3.50 m. It comprises a main room with kitchenette and a shower room
with toilet. The apartment has been tastefully renovated and decorated. A large
cellar 9.82 m2 completes this property. Liberal profession accepted, quiet and
bright.Loi Alur : Exclusive mandate 21621- Fees payable by the vendor - Number of
lots in the co-ownership: 29 - Average amount of current service charges:

€1,500/year - Ongoing legal proceedings: ...

VANEAU BAC - SAINT-GERMAIN
25 rue de Vaneau - 75007 PARIS 7TEME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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